



Sheinbaum: ya tenemos acuerdos sobre el T-MEC

Luego de que su gabinete hizo un trabajo conjunto, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que hay acuerdos en temas clave del T-MEC que el gobierno de EU solicitó revisar.

"Se ha avanzado en 54 puntos y eso nos pone en

una mejor posición para la revisión del tratado. Soy muy positiva, muy optimista para el próximo año", destacó en su conferencia.

EU solicitó revisar temas como reglas laborales (derechos sindicales, sala-

rios), reglas de origen (sector automotriz), energía (inversión en renovables), comercio digital y propiedad intelectual, buscando fortalecer la producción regional frente a China.

— Héctor Figueroa



Foto: Especial

La jefa del Ejecutivo recordó que en enero iniciará la revisión del Tratado México, Estados Unidos, Canadá (T-MEC).

RUMBO A REVISIÓN DE ACUERDO

Logran acuerdos en 54 puntos del T-MEC

Incluyen temas clave como reglas laborales, reglas de origen, energía, comercio digital y propiedad intelectual

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@glmm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que hay acuerdo en los 54 puntos del T-MEC que solicitó revisar el gobierno de Estados Unidos.

Explicó la mandataria federal que en todos los puntos "ya hay un acuerdo", luego del trabajo conjunto entre el gabinete y que se buscaron

puntos medios para México.

"Se ha avanzado en los 54 puntos, y eso nos pone en una mejor posición para la revisión del tratado. Soy muy positiva, muy optimista para

el próximo año, hemos estado trabajando mucho", destacó la mandataria.

Desde Palacio Nacional, la jefa del Ejecutivo Federal recordó que en enero iniciará la renegociación del Tratado entre México, Estados Unidos, Canadá (T-MEC).

"Y además las pláticas que hemos tenido de que se ha avanzado respecto a vamos por buen camino, y la economía mexicana va a estar bien en el 26. Ya si son 26 tratado) 16, 10, 30, es parte de lo que se tendrá que trabajar con el gobierno de EU y Canadá", expuso.

Estados Unidos solicitó revisar 54 puntos en el marco del T-MEC, abarcando temas clave como reglas laborales (derechos sindicales, salarios), reglas de origen (sector automotriz), energía

(inversión en renovables vs. fósiles), comercio digital, y propiedad intelectual, buscando fortalecer la producción regional frente a China, aunque las conversaciones siguen en curso y México ha mostrado disposición a acuerdos en varios de ellos.

Sheinbaum destacó que se ha avanzado respecto a las barreras arancelarias que acusaba el gobierno de EU. También recordó las re- ayes (los que durará el nuevo

representante comercial de EU, Jamieson Greer, dijo que la revisión del acuerdo "ha sido un éxito hasta cierto punto", pero se seguirán los trabajos para afinar detalles ante la fecha clave para los tres países. Greer declaró previamente que "todas las opciones están sobre la mesa" de cara a 2026.



“Lo que es muy importante es que ya hay un acuerdo en todos los puntos, en el gabinete y por supuesto manteniéndonos con nuestros principios y lo mejor para México”, apuntó la titu-

lar del Ejecutivo federal. “Se ha buscado en algunos casos encontrar puntos, se trabajó con todo el gabinete y por supuesto pues sencillamente ellos han entendido que no podemos avanzar más”, agregó.



Foto: Archivo



Además, hemos tenido pláticas de que vamos por buen camino, y la economía mexicana va a estar bien en el 26.”

CLAUDIA SHEINBAUM

PRESIDENTA DE MÉXICO